



5 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 489V914M

2 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Dans un domaine calme et sécurisé, assez proche du centre-ville et à deux pas de la plage, magnifique vue mer pour cette charmante villa. Hall d'entrée, séjour cheminée, salle à manger, cuisine indépendante équipée, bureau, 2 chambres, salle de bains, salle d'eau et wc séparé. À l'étage : suite parentale ouvrant sur une belle terrasse, salle de bains et wc. Une piscine agrmente le jardin. Possibilité d'extension. Emplacement rare et recherché !

Sainte-Maxime villa for sale. In a quiet and secure area, quite close to the city center and a stone's throw from the beach, magnificent sea view for this charming villa. Entrance hall, living room with fireplace, dining room, independent equipped kitchen, office, 2 bedrooms, bathroom, shower room and separate toilet. Upstairs: master suite opening onto a beautiful terrace, bathroom and wc. A swimming pool decorates the garden. Possibility of extension. Rare and sought after location!

## **STIL IMMOBILIER**

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)